

Fecha 19.01.2017	Sección Negocios	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

Descartan AC y Gruma aumento en precios

SILVIA OLVERA

Tras aumentar 0.7 por ciento, a causa del gasolinazo, el precio de la harina de maíz, **Gruma** se comprometió a mantenerlo durante el primer semestre del año.

“En el marco de la firma del Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar, **Grupo Industrial MASECA** anuncia que se compromete a mantener durante el primer semestre de 2017 los precios de su harina de maíz ya anunciados”, informó el grupo en un comunicado.

“En tanto no sucedan cambios extraordinarios en los precios de sus principales insumos que afecten sustancialmente su estructura de costos de producción”, dijo la empresa.

Fuentes de la empresa aseguraron que el alza que

aplicó en este mes fue de 80 pesos a la tonelada de harina de maíz, un incremento del 0.7 ciento.

Y SE LE UNE AC

Arca Continental dijo que por el momento sus precios se mantendrán igual, ya que la gasolina representa el 4 por ciento de sus costos de ventas y la materia prima dolarizada en México es del 25 por ciento.

Ulises Fernández de Lara, **director** de Finanzas y Relación con Inversionistas de AC, dijo que contrataron coberturas a un tipo de cambio de 18.35 pesos.

“Esta volatilidad que se está dando nos tiene muy preocupados, pero significa que habiendo hecho la estrategia de coberturas no nos acelera a tener que salir a un incremento de precios, ni con el gasolinazo”, detalló.

